

カメラ 雑司が谷

次に訪れたのは鬼子母神を中心とした雑司が谷。神社やお寺が多くあり、日本の文化を感じられるこの一帯にふたりは興味津々で出発しました!



Let's go!!

日本の庭は
絵画みたい



日本の建築が好き。この屋根は難しそう(複雑)で素晴らしいね。

ほ 区内最古のお寺 法明寺



後ろには
としまエコ뮤ゼタウン

ネコ大好き

境内にはネコがいっぱい!



豊島区には伝統的な建物も、新しい建物も一緒にある。やっぱりこの共存に魅力を感じる!

き 子授け・子育ての神様 鬼子母神堂



日本の商店街の始まりにはこの小さくて面白い看板があるね。私の考える日本の特徴の一つだな。



このお地蔵さんたちは本当にかわいい。誰かが帽子を被せてあげたのかな。



い 鳥居が連なる 威光稲荷

私の苗字「ヴォルペ」には狐の意味があるから、狐に興味があるんだ。『千と千尋の神隠し』でこのような小さな神の家があると知ったので、実際に見ることができて良かった。



狐の小さな家を発見!



神社の赤い色がすごくきれい。鳥居をくぐって歩くのもいい体験だったよ。

お 鬼子母神境内より移転 大鳥神社



ここに日本の習慣の核心を感じたよ。日本人のような伝統的な経験もできて楽しかった。

神主さんに
家の輪について聞きました



せーのっ!

実際にくぐってみたよ

おみくじにチャレンジ!!



ドキドキする

なんて書いてあるのかな? 言葉が難しいね

やった、大吉だ!

ナポリ人は信心深いといわれていて、おみくじは大切な習慣。色々な経験をする留学中に、大吉が出てうれしいよ。

あ ほっと一息 雑司が谷案内処



浮世絵発見! 独特で面白いよね。

れ 文豪が眠る 雑司ヶ谷霊園



どこに行こうか

意外と広がったよ。パリにいた頃も墓地によく行って、私にとって、霊園は静かな良いところなんだ。

隠れた日本をたくさん見つけたよ!



雑司が谷は、古い日本に戻った感じがしてとてもうれしかった。この街の雰囲気は他の街と大きく違って、神社とか古いお店とか伝統的なものがたくさんあった。実は、いま東京の中で一番好きな場所だよ。

1日散策してみてどうでしたか?

巣鴨は雰囲気がいいよね。それほど混んでなくて、みんながゆっくりしていて、散歩するのにいい。おばあちゃんが本当に多くてびっくり。ここで土産を買うのもおすすめだね。お寺もレストランもあって、本当に珍しいところ。



落ち着いて暮らそう。もう一度いきたい